

Monthly Repo. **ならやま**

徳地 恵男

7月22日(木) 活動 晴れ 76名

半年ぶりの参加だという会員もいて、参加者数は徐々に戻ってきた。半数以上がコロナワクチン接種の2回目が済んだようだ。

暑い中、水分補給をこまめにしながら午前中の作業を進めた。

里山Gは遊びの森周辺の整備とモニユメント



用のアカマツの伐倒。ユート班は真砂土をアカマツの森に運んだ。エコGは水田の除草、カボチャなどの夏野菜を収穫する。景観Gは佐保自然の森で植樹した苗木の周りの草刈りをする。ビオ班は西池周りの葎を刈り、水連池の泥上げをする。花班は花畑への水やり、アジサイ、ナニワイバラの剪定を行う。ジュズダマ育成地周辺の草刈りを行う。果樹Gはブルーベリーの収穫、ウメの剪定を行った。

7月29日(木) 活動 晴れ 72名 近大生2名

朝の会で会長よりアンケートへの協力依頼があり、20周年の節目に当たり、みんながどのような思いで会の活動に参加しているのかを共有し、今後のあり方を考える起点



としたいとの趣旨の説明があった。

打ち合わせ後、メンテ班と里山Gが学びの森に入る橋を新しく作り替え、広くて丈夫な橋ができた。里山Gは下草刈りとマキ割り、エコGは水田の除草、ナスの収穫と整枝を行う。景観Gはビオ班、花班と共に木道の腐食材を片付けた。パトGは観察路の安全ロープの張り替えをした。果樹Gはブルーベリーの収穫、実りの森の除草を行った。

8月5日(木) 活動 晴れ 63名 近大生2名

奈良市は最高気温37.1度、全国的に熱中症アラートが発令され、ならやまでは作業を1時間早く切り上げるようになった。暑い中でも63名が集まった。

里山Gはイベントに向けて遊びの森を点検、谷道のロープを張り替える。エコGはサトイモの芽欠きと施肥、ゴーヤ、オクラの収穫、落花生畑の除草を行った。景観GはBC周辺、梅林の草刈り、ビオ班は定期生物調査、ドジョウ池にタガイ育種のために腐葉土を入れた。花班は花畑への水やりと草引き、パトGは学びの森に枕木を敷設した。果樹Gは実りの森の除草を行った。

8月20日(金) 振替活動 晴れ後曇り 42名

長雨が断続的に続いている。昨日も雨で振替の活動日となった。学びの森にモニユメント

になる丸太を運び込み機関車の台を据え付けた。ユート班はアカマツの森に真砂土をまき、エコ



Gは夏野菜を収穫、畑にチップを入れた。景観G、ビオ班はJR側からの通路、水田周りの草刈りを進める。果樹Gは鹿除けネットを補修、果樹園周りを除草した。